

**STUDI PUSTAKA PENGARUH ROKOK ELEKTRIK  
TERHADAP FUNGSI PARU MELALUI SPIROMETRI  
PADA PRIA DEWASA MUDA**

**KARYA TULIS ILMIAH**

Karya Tulis Ilmiah ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat  
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**YEKTI ISMI HALEVY**

**1710024**



**FAKULTAS KEDOKTERAN  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2021**

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena dengan rahmat-Nya karya tulis berjudul “Pengaruh Rokok Elektrik terhadap Fungsi Paru melalui Spirometri pada Pria Dewasa Muda” ini dapat terselesaikan dengan baik dan tepat waktu.

Karya Tulis Ilmiah ini disusun sebagai salah satu syarat akademik untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Karya Tulis Ilmiah ini tersusun dengan baik berkat bantuan, dukungan, bimbingan, dan saran dari berbagai pihak, maka dari itu pada kesempatan ini penulis hendak mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Dr. J. Teguh Widjaja, dr., SpP, FCCP selaku pembimbing I yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran, serta membimbing dan memberi saran, solusi, serta senantiasa memotivasi penulis selama penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
2. Harijadi Pramono , dr., M.Kes. selaku pembimbing II yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran, serta membimbing dan memberi saran, solusi, serta senantiasa memotivasi penulis selama penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
3. Orang tua penulis Mochamad Soli dan Iswatul Islamiyah serta kakak Puguh Yoga Wijaya dan adik Salisa Aulia Titani yang telah memberikan dukungan selama penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini hingga terlaksananya sidang Karya Tulis Ilmiah.
4. Teman-teman terdekat penulis yaitu Sofa, Pinkan, Shafira, Anggie, Fio, Kristiani, Rara, Sheilla, Virgin, Vero, Fadhillah, Hanny, Michelle, Devina, Henta, Cintya, Eva, dan Vyo yang telah memberikan dukungan dan perhatian sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
5. Kerabat dekat penulis yaitu Nur Karimah, Vina, dan Alda yang tetap memberikan dukungan dan perhatian selama penyusunan Karya Tulis Ilmiah meskipun terhalang jarak.

6. Semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan Karya Tulis ini yang tidak dapat disebutkan namanya satu persatu.

Penulis menyadari bahwa Karya Tulis Ilmiah ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun dari pembaca sangat diharapkan. Akhir kata, penulis berharap semoga Karya Tulis Ilmiah ini memberikan manfaat yang berarti bagi perkembangan Ilmu Kedokteran dan seluruh pembaca.

Bandung, Januari 2021



Yekti Ismi Halevy